

Si vous faites du bien à ceux qui vous en font, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs en font autant. Si vous prêtez à ceux dont vous espérez recevoir en retour, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs prêtent aux pécheurs pour qu'on leur rende l'équivalent. Au contraire, aimez vos ennemis, faites du bien et prêtez sans rien espérer en retour. Alors votre récompense sera grande, et vous serez les fils du Très-Haut, car lui, il est bon pour les ingrats et les méchants. Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux. Ne jugez pas, et vous ne serez pas jugés ; ne condamnez pas, et vous ne serez pas condamnés. Pardonnez, et vous serez pardonnés. Donnez, et l'on vous donnera : c'est une mesure bien pleine, tassée, secouée, débordante, qui sera versée dans le pan de votre vêtement ; car la mesure dont vous vous servez pour les autres servira de mesure aussi pour vous. »

Prière universelle :



Dieu de tendresse et de pitié,
aide l'Église à semer ta Parole,
nous t'en prions !

Dieu dont l'amour soulage et guérit,
Aide-nous à être aux côtés de nos frères souffrants,
nous t'en prions !

Dieu de bonté et de pardon,
Aide les belligérants à bâtir la paix,
nous t'en prions !

Dieu de vie et de fidélité,
Aide notre communauté à être un signe d'espoir,
nous t'en prions !

prière eucharistique :

Sanctus : Saint, saint, saint le Seigneur Dieu de l'univers. Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire,
Hosanna au plus haut des cieux. Beni soit celui qui vient au nom du Seigneur, Hosanna au plus haut des cieux

Anamnèse : Gloire à Toi qui étais mort, Gloire à Toi qui est vivant, notre Sauveur et notre Dieu, viens Seigneur Jésus !

Agneau de Dieu : Aimez-vous comme je vous ai aimés, Aimez-vous chacun comme des frères,
Aimez-vous, je vous l'ai demandé, Aimez-vous, aimez-vous !
Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ! Pour que vous la portiez, autour du monde entier.

Chant de communion :

Prenons la main que Dieu nous tend. Voici le temps, le temps où Dieu fait grâce à notre terre.
Jésus est mort un jour du temps. Voici le temps, le temps de rendre grâce à notre Père.
L'unique Esprit bénit ce temps. Prenons le temps, le temps de vivre en grâce avec nos frères.

Prenons la paix qui vient de Dieu. Voici le temps, le temps où Dieu fait grâce à notre terre.
Jésus est mort pour notre vie. Voici le temps, le temps de rendre grâce à notre Père.
Son règne est là : le feu a pris. Prenons le temps, le temps de vivre en grâce avec nos frères.

Prenons les mots que dit l'Amour. Voici le temps, le temps où Dieu fait grâce à notre terre.
Jésus est mort, le Livre est lu. Voici le temps, le temps de rendre grâce à notre Père.
Un même Esprit nous parle au cœur. Prenons le temps, le temps de vivre en grâce avec nos frères.

C'est clair !

Quand la juste mesure dans nos relations humaines semble le donnant-donnant pour les bienfaits et l'œil pour œil face aux méfaits, voici pour ses disciples mais aussi pour tous les hommes, la proposition de Jésus-Christ : « Aimez vos ennemis, souhaitez-leur du bien, priez pour eux ».

C'est clair ! C'est irréaliste et scandaleux n'est-ce pas ? Mais parce que c'est clair cela vaut le coup qu'on y prête attention. Non ?

Le mal est reconnu comme mal. À dénoncer donc. Ce qui est en cause, c'est notre attitude face à celui qui le commet. Rester dans sa logique ou le surprendre en la brisant ? Entrer dans le cycle sans fin du mal pour le mal ou en sortir ? Laisser la haine nous habiter ou n'abriter en nous que la bonté ? Quelle est la pratique qui donne à la vie personnelle et interpersonnelle un a-venir ? Franchement ?